

Ski- und Snowboardprojekt 2023



Endlich war es wieder soweit.

Am Montag, den 16.01.2023 ging es für 45 Schüler der Theodor- Heuss- Realschule plus ins Oberjoch!

Dort blieben wir für eine Woche, bis Samstag den 21.01.2023 zum Ski- und Snowboardfahren. Als wir gegen 16 Uhr im Gästehaus angekommen sind, wurden die Zimmer bezogen und die Skier und Boards von der Ausleihe abgeholt. Die Schneeverhältnisse waren am Anfang der Woche nicht ideal, dennoch machten wir und die Lehrerinnen und Lehrer das Beste draus und schon am Dienstagmorgen ging es auf die Pisten. Nach einer spontanen Planänderung entschieden wir, aufgrund der schlechten Schneeverhältnissen und nur 2 geöffneten Liften

und Pisten, in ein anderes Skigebiet zu fahren. Daraufhin besuchten wir am Donnerstag das Skigebiet Söllereck in Oberstdorf, wo es mehrere leichte Pisten gibt. Zum Ende der Woche verbesserte sich das Wetter und wir bekamen mehr Schnee zu sehen.





Leider waren donnerstags eine Handvoll Schüler mit leichten Blessuren versehen und konnten an diesem Tag nicht auf die Pisten. Die Zeit im Haus nutzten die Schüler um Schulaufgaben zu erledigen. Am Abend stand unser allbekannter Fünfkampf an, wo wir in kleinen Gruppen im Kickern, Kegeln, Körbewerfen, Tischtennis und im Beantworten von Allgemeinfragen gegeneinander antraten.



Der 20.01. war leider schon der letzte Tag an dem wir Skifahren konnten. Zu unserem Glück waren die Pisten mit neuem Schnee versehen und wir hatten mehr Spaß auf den Pisten. Abends hieß es dann: "Alle Mann packen!" Leider ging unsere Zeit im Oberjoch viel zu schnell vorbei. Nach dem Frühstück beluden wir am Samstag den Bus und fuhren um 9.00 Uhr los. Auf halbem Weg hielten wir bei MC Donalds an um uns zu stärken. Gegen 16.30 Uhr trafen wir in Wirges ein und wurden von unseren Eltern und Freunden abgeholt.

Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr!

Text: Annika Jung, Klasse 9.4

